

Karibische Klänge im Heim Luna 2017



Nun war es soweit, erstmals fand im Heim Luna ein karibischer Nachmittag statt. Wochenlang wurde geplant und die Dekoration gebastelt. Schließlich sollte jeder Bewohner mit einem Blumen -

Lai ("Blumenkette") begrüßt werden. Am Vormittag selbst herrschte turbulenten Treiben in der Küche und im Speisesaal.

Um 14.30 Uhr war es dann endlich soweit. Die Bewohner durften in das karibische Flair eintauchen. Der sonst so kühl wirkende Speisesaal hatte sich in eine Wohlfühloase gewandelt. Neben leckeren Cocktails, rhythmischen Klängen und kreolischer Küche wurden die Bewohner verwöhnt.



Emilio animierte alle Anwesenden sich zu lateinamerikanischer Musik zu bewegen. Über drei Stunden herrschte reges Treiben auf der Tanzfläche - fast alle Bewohner fanden sich auf der Tanzfläche ein.

Am Ende des Tages waren sich alle einig:

Es nicht eines der besten Feste - sondern es war das bisher beste Fest im Heim Luna!



Auch Tage später war das karibische Gefühl bei den Bewohnern noch spürbar.

